

Brigadier

Regimiento de Húsares de Guadalajara

Época Guerra Independencia

El Brigadier D. Juan Martín Díez “El Empecinado” con uniforme del Regimiento de Húsares de Guadalajara. Su sobrenombre amplió el diccionario de la lengua y ahora se le llama empecinado a todos aquellos que como él son tozudos, tercos, testarudos o pertinaces.

Casaca azul turquí con botones plateados, de color encarnado los vivos, el cuello recto donde se aprecia el emblema de los húsares formado por el enlace de un sable curvo y una palma de hilillo de plata y las bocamangas en forma de pico, donde lleva las divisas de su empleo, un entorchado en plata y tres coronelas. Pantalón también azul turquí.

El sable donde se apoya no es reglamentario, es similar al de la foto inferior. Guarnición dorada con cazoleta y tres gavilanes, monterilla corrida y puño de madera forrado de piel y alambrado con hilo de cobre. Hoja curva y vaina metálica con dos anillas.



Emblema de cuello
para húsares.



SABLE
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

